



La bolsa de Tokio cerró hoy con una ligera baja de 0.1%, tras el alza del lunes, mientras las bolsas de Hong Kong y Shanghai cerraron al alza, informa Adam Vettese, analista de la plataforma global de inversión eToro.

Las bolsas de Europa iban esta tarde a la baja generalizada y las de Estados Unidos abrieron esta mañana mixtas, reporta eToro, con el Nasdaq avanzando en nuevos niveles récord y el Dow Jones con un pequeño retroceso, que luego se convirtió en avance, tras las noticias positivas del ISM manufacturero.

El índice de manufacturas de EU para agosto se situó en 56 puntos, superando los 54.2 del mes pasado y confirmando una expansión en el sector.

Ayer el promedio industrial Dow Jones se vuelve positivo brevemente en lo que va del año

El S&P 500 y el Dow Jones Industrial Average comenzaron la semana en números rojos después de obtener ganancias de alrededor de 3% la semana pasada, mientras que el Nasdaq Composite comenzó fuerte con una ganancia del 0.7% impulsada por Tesla y Apple.

El resultado del lunes devolvió al Dow a territorio negativo durante el año, después de que obtuviera un rendimiento positivo en lo que va del año el viernes. En general, la semana pasada fue positiva para los tres principales índices bursátiles, ya que el sentimiento positivo de Covid-19 dio confianza a los inversionistas. Las acciones de las aerolíneas se

beneficiaron. United Airlines sumó un 13% durante la semana, Delta subió un 17.3% y American Airlines un 11.8%.

El viernes, los analistas de la firma de inversiones Edward Jones señalaron que los últimos tres meses proporcionaron evidencia de que la economía estadounidense está saliendo gradualmente de la recesión.

“Un pronóstico en tiempo real del Banco de la Reserva Federal de Atlanta estima que el PIB del tercer trimestre crecerá 26%, luego de una disminución anualizada de 32% en el segundo trimestre. Si este resulta ser el caso, para fines de septiembre la economía habrá recuperado la mitad de las pérdidas provocadas por la pandemia”, dijeron.

Con el cierre de la temporada de ganancias del segundo trimestre, el incremento en utilidades final para las empresas del S&P 500 fue de 32%, más bajo que el del 2T de 2019, pero 84% de las empresas superó las expectativas, según datos de FactSet citados por T.Rowe Price.

Ganadores de dos dígitos en FTSE 100 a pesar de la pérdida de la semana

Los mercados del Reino Unido estuvieron cerrados por el feriado bancario del lunes.

El FTSE 100 cayó marginalmente la semana pasada, mientras que el FTSE 250 agregó un 1.2%, aunque dos acciones del FTSE 100 registraron ganancias de dos dígitos. La firma de software industrial Aveva sumó 19.5%, impulsada por una posible adquisición que planea realizar según informa. La matriz de British Airways, IAG, registró un repunte similar al de sus homólogos estadounidenses; Las acciones de IAG subieron un 13.5% durante la semana.

En el otro extremo, ninguna acción del FTSE 100 cayó más de 6%, siendo Rolls Royce, la corredora Hargreaves Lansdown y Just Eat Takeaway.com los mayores perdedores. En el FTSE 250, **Provident Financial** y Cineworld Group fueron los dos mayores ganadores de la semana, ambos debido a las tendencias pandémicas.

El prestamista a domicilio **Provident** está siendo impulsado por un apetito por préstamos de consumidores de mayor riesgo a los que los bancos están dispuestos a prestar en este momento. Cineworld ha disfrutado de un comienzo exitoso en la reapertura de su operación de cines en Estados Unidos.

Comenta con Facebook

<https://grupoenconcreto.com/buen-dato-en-manufactura-de-eu-impulsa-bolsas/>